## Genealogiesuisse.com

## Histoire et généalogie de la famille BESENVAL

## Histoire

Jean Laurent Besenval, commissaire et châtelain, ayant fait une assez bonne fortune dans sa profession, a laissé Nicolas son fils, lequel l'ayant augmentée considérablement dans les différents emplois qu'il a eus de secrétaire ducal et de châtelain des seigneuries d'Introd, de Saint-Pierre, de La Tour, de Nus, de Cly et de la lieutenance du juge temporel de l'évêché et encore de conseiller du conseil des Commis à la création faite en Conseil général du 5 février 1619, fut anobli par S.A.S. le duc Charles Emanuel par patentes du 10 janvier 1621, dûment signées Charles Emanuel, visées Argentero, contresignées Vibert ; à seau pendant, qui lui donna l'armoirie avec le devise ci-dessus. Il eut à femme Pétronille fille de Grat Philippon châtelain de Sarre, de laquelle il n'a laissé que deux filles. Bonne la première a été femme d'égrège Alexandre Vives citoyen d'Aoste, et Philiberte la seconde l'a été de noble Nicolas Gorra de Gressan, dans les maisons desquels elles ont porté l'hoirie, de manière que Nicolas Besenval seul a fait la fin et le commencement de cet anoblissement.

« Nobiliaire du Duché d'Aoste » par Jean-Baptiste de Tillier (1678-1744). Édité par les soins d'André Zanotto, Aoste, Éditions de la Tourneuve, 1970.

\* \* \*

Recherchons tous renseignements généalogiques, historiques et biographiques sur la famille

## **BESENVAL**

contact: jcromanens@gmail.com

Cette page est la vôtre, alors n'hésitez pas à la compléter en envoyant vos informations au gestionnaire du site